
                                                                Mitglieder der CSU-Fraktion 
Fraktionsvorsitzender Wolfgang Roth | Bürgermeisterin Judith Jörg | Geschäftsführerin Claudia Adam 

Stellv. Fraktionsvorsitzende: Dr. Christine Bötsch | Sonja Buchberger | Rainer Schott 

Dr. Adolf Bauer | Anette Hollerbach | Emanuele La Rosa | Nadine Lexa  
Rena Schimmer I Kurt Schubert | Aron Schuster   

  
 
 

 
 

 
 

Stadtratsfraktion Würzburg 
 
 

CSU-Stadtratsfraktion | Rathaus | 97070 Würzburg 
 

 

Rathaus, Zimmer 149 
Rückermainstr. 2 
97070 Würzburg 

 
Bürozeiten: 
Montag            08.30 - 13.00 Uhr 
Dienstag          08.30 - 13.30 Uhr 
Donnerstag  08.30 - 15.00 Uhr  

 
Tel.: 0931 - 37 36 06 
Fax: 0931 - 37 36 54 

 
E-Mail: info@csu-fraktion-wuerzburg.de 
Home: www.csu-fraktion-wuerzburg.de 

 
  
   10.März 2023

                                                                                                                     
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nachdem die Bushaltestellen auch im Dürrbachtal zum Teil barrierefreier gestaltet wurden, fällt nun auf, dass 
gerade im Bereich  
Höhe Dürrbachtal 65 eine Querungshilfe notwendig ist.  
 
Ebenfalls wäre auf Höhe Hausnummer 92 die Ausweisung von 1-2 Kurzzeitparkplätzen (in unmittelbarer Nähe der 
Hausarztpraxis), nötig.  
 
Daher beantrage ich auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten einer Querungshilfe zu prüfen und dementsprechend 
auszuführen, sowie die Ausweisung von 1-2 Kurzzeitparkplätzen vorzunehmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. 
 
Claudia Adam  
(Fraktionsgeschäftsführerin) 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


